

NOMBRE: _____ FECHA: ____/____/____

MAESTRO(A): _____ GRADO: _____ GRUPO: _____

ESCUELA: _____



Los Inicios de la Historia Azteca

Desde el momento en que entraron a la región del lago Texcoco fueron odiados y, a la vez, temidos. Ello, debido a que trataban de apoderarse de las tierras escasas; a que tenían la costumbre de robar mujeres y sacrificaban prisioneros a su dios.

Sin ser acogidas por ningún reino, y luego de deambular por distintos lugares, debieron buscar refugio en islas pantanosas ubicadas al costado occidental del lago Texcoco. Allí, mas tarde, presenciaron maravillados al águila que engullía una serpiente descansando sobre el nopal.

Se cumplía la profesa de su dios Huitzilopochtli. Iniciaron, de inmediato, la construcción del templo desde el cual nutrirían al sol con la sangre de sus víctimas. Tenochtitlán, estaba fundado.

Preguntas

1) ¿Qué paso cuando entraron al lago de Texcoco?

R:

2) ¿Por qué eran odiados los aztecas?

R:

3) ¿Dónde se ubicaron los aztecas?

R:

4) ¿Qué iniciaron de inmediato?

R: